

Soy Antonio Trejos Mazariegos, abogado, activista y frenteamplista con más de 15 años de lucha por la justicia social, los derechos humanos y contra la corrupción. Me postulo como candidato a diputado por San José porque creo en un país más justo, donde la política sirva para defender la vida digna de todas las personas, no los intereses de unos pocos.

Pertenezco a una generación joven que creció en esta casa común y que sabe bien que la ruta para recuperar Costa Rica pasa por renovar liderazgos, tener principios claros y vocación para gobernar.

Frente a la amenaza autoritaria y conservadora, no basta con denunciar, debemos proponer, construir con los distintos y avanzar hacia una agenda de las mayorías.

Mi experiencia como frenteamplista, asesor de nuestra bancada municipal en San José, asesor y jefe de despacho de diputaciones desde 2012, durante la gestión del FA en el INAMU y en organizaciones sociales, demuestran que solamente podemos hacer cambios reales escuchando y trabajando desde las comunidades organizadas, insistiendo, estudiando y no claudicando.

He participado en la construcción de centenares de reglamentos y leyes para la protección de derechos laborales, de vivienda, culturales, ambientales, de lucha contra la delincuencia y corrupción; he trabajado en políticas para el bien común, como la declaratoria contra la violencia machista para articular la institucionalidad y bajar las tasas de femicidio, la no-prescripción de delitos de corrupción y vivienda municipal en la capital.

También formé parte de investigaciones como Panamá Papers, y escándalos inmobiliarios y de contrataciones públicas para que las cosas se hagan bien. Hoy doy el paso adelante con ustedes y pido su apoyo en esta convención para seguir construyendo este proyecto y enfrentar los grandes retos con propuestas claras que atiendan los problemas nacionales desde una agenda democrática, joven, climática y de justicia social.